

— LA —

SEMAINE RELIGIEUSE

— DE MONTREAL —

SOMMAIRE

I Au prône. — II Offices de l'Eglise. — III Titulaires d'églises paroissiales. — IV Prières des Quarante-Heures. — V Aux prières. — VI Correspondance romaine. — VII Monument Brebeuf et Lalemant : A Waubushène, sur les bords du lac Huron. — VIII Nouvelles religieuses. — IX Bibliographie.

AU PRONE

Le dimanche, 28 juillet

On annonce :

Le premier vendredi du mois ;

Dans le diocèse de Saint-Hyacinthe, la collecte pour l'œuvre des séminaristes.

OFFICES DE L'EGLISE

Le dimanche, 28 juillet

Les DIVERS OFFICES DE CE JOUR :

L'office du 10e dimanche après la Pentecôte empêche de faire celui des saints Nazaire et Celse martyrs et autres saints du jour.

a) Nazaire naquit à Rome d'un père païen et d'une mère chrétienne qui l'éleva dans la pratique de la religion. Parvenu à neuf ans, Nazaire fut en vain sollicité par son père d'abandonner sa religion. Il fut alors baptisé par saint Lin, successeur de saint Pierre, et devint l'un des plus fervents chrétiens de Rome. Il se mit à parcourir l'Italie prêchant la religion et convertissant grand nombre de païens. A Milan, il visita dans leur prison saint Gervais et saint Protas qui se préparaient au martyre (honorés le 19 juin). Saisi comme chrétien, il fut flagellé et chassé de la ville. Il passa alors en France, où il s'attacha comme disciple un jeune homme de Rome nommé Celse qu'il instruisit et baptisa avec sa mère. Ayant tous deux prêché dans diverses villes, ils furent saisis et jetés dans la rivière. Mais les eaux s'affermirent sous leurs pieds. Frappés de ce miracle, les païens n'osèrent les mettre à mort et les firent partir pour l'Italie. Ils furent bientôt pris à Milan et condamnés à être décapités. « Quel bonheur pour nous, s'écria Nazaire, que le Seigneur daigne nous permettre de boire son calice et de recevoir aujourd'hui la palme du martyre ». « Je vous rends grâce, ô mon Dieu, disait Celse, de ce que vous voulez bien me rece-